

Universidad Guadalajara Lamar

Francisco Prado Mercado

Medicina basada en evidencias

Actividad 2

La pregunta se definió de manera clara, especificando la condición estudiada, además de la edad de la población y el escenario, en la búsqueda y selección de artículos se cumplieron con todos los criterios a evaluar en un meta-análisis, en la extracción de datos se difiere mas no se especifica ningún criterio para su evaluación, por lo que respecta al análisis estadístico únicamente no se realizó meta-regresión ni método de aleatorización por no ser estadísticamente necesario.